



# إعلان



## مسابقة أجمل صورة فوتوغرافية



احتفاءً بذكرى مرور نصف قرن على  
تأسيس جامعة أبي بكر بلقايد، تلمسان  
يسر الجامعة أن تعلن **إلى علم جميع**  
**طلابها الحاليين و القدامى،**  
**جرائريين أو دوليين للمشاركة في هذه**  
**الذكرى** وذلك بفتح و إطلاق مسابقة  
أجمل صورة فوتوغرافية ابتداء من  
تاريخ نشر الإعلان و إلى غاية غاية 15  
أكتوبر 2024 في الساعة منتصف الليل.

## شروط المنافسة

إذا كان التصوير الفوتوغرافي هو ايتك  
أو تريد التعبير  
عن إبداعك، يمكنك المشاركة في  
المسابقة وفق الشروط التالية:

1- أن تكون الصورة مرتبطة  
بالفضاء الجغرافي لتلمسان  
المدينة أو لأي منطقة تدخل ضمن  
نطاق ولاية تلمسان.

2- أن تعبر الصورة عن منظر  
طبيعي خلاب، أو منظر مميز غير  
مألوف، أو حياة اجتماعية ...

3- يمكن لكل مترشح اقتراح  
صورتين على الأكثر.

4- ترسل المقترحات على العنوان  
الالكتروني:

photocompetition2024@univ-  
tlemcen.dz

5- ترفق الصورتان بالمعلومات  
التالية:

اسم و لقب المترشح، الكلية، القسم،  
سنة التخرج بالنسبة للمتخرجين، رقم  
الموبايل، العنوان الالكتروني. و أن  
يضع عنوانا لكل صورة و مكانها.

6- تخضع الصور المرسلة و التي  
تستجيب للشروط المطلوبة للتحكيم من  
طرف لجنة مختصة تتولى اختيار 12

صورة على أن يكرم أصحابها في اليوم  
التكريمي الذي تختتم فيه التظاهرة  
على أن يتم الإعلان عن مواعده لاحقا.  
ملاحظة: لا يحق لأعضاء لجنة التحكيم  
المشاركة في المسابقة.

## **Photo Competition 2024**

The University of Tlemcen is celebrating its 50th anniversary this year and is commemorating the event with numerous scientific and cultural events.

If you are passionate or amateur of photography, UABT launches the competition for the best photo from the date of the announcement until October 15, 2024 at midnight.

### **Conditions of participation**

1-The competition is open to all students of the University of Tlemcen, (former/current students, national and international).

2-The theme of the photo taken by a digital or conventional camera must express: a stunning landscape, an aspect of everyday social life in the city of Tlemcen or its surroundings.

3-Each candidate can propose a maximum of two photos.



4-All proposals must be sent to the following address:

5-Each candidate must mention the place and the subject that represents the photo, his/her name and surname, faculty, department, year of graduation, mobile number and email :

photocompetition2024@univ-  
tlemcen.dz

6- The proposals that meet the conditions will be submitted to the expertise of a jury who will choose 12 selected photos and will be rewarded at the closing ceremony.

(The members of the jury do not have the right to participate in the competition)

## **CONCOURS DE LA PLUS BELLE PHOTO**

L'Université de Tlemcen souffle cette année sa cinquantième bougie et commémore l'événement par de multiples manifestations à caractère scientifiques et culturels..

Si vous êtes passionné ou amateur de photographie, L'UABT lance le concours de la meilleure photo à partir de la date de la diffusion de l'annonce jusqu'au Mardi 15 Octobre 2024 à minuit.

## Conditions de participation

1- Le Concours concerne l'ensemble des étudiants-es de l'Université de Tlemcen anciens et actuels, Nationaux et Internationaux.

2- Le sujet de la photo prise par un appareil photo numérique ou classique doit exprimer : un beau paysage, un aspect de la vie sociale courante de Tlemcen : La ville et ses environs qui rentrent dans le territoire de la wilaya.

3- Chaque candidat peut proposer 2 photos au plus.

4- Toutes les propositions doivent être envoyées à l'adresse suivante :

photocompetition2024@univ-  
tlemcen.dz

5- Chaque candidat doit mentionner le lieu et le sujet que représente la photo, son Nom et prénom, la faculté, le département, l'année de l'obtention du diplôme, le numéro de mobile et son email.

6- Les propositions qui remplissent les conditions seront soumises à l'expertise par un jury qui bien évidemment ne peut en aucun cas être candidat, ce même jury choisira 12 photos retenues et qui seront récompensées lors de la cérémonie de clôture.

*Faites exploser vos talents*  
et  
**BONNE CHANCE à tous les CANDIDATS**